



CERCLE D'ÉTUDES VERNONNAIS

Fondé en 1955



2023

Vernon présidente de la communauté des villes Ariane

Avant projet de manifestations organisées par CEV

jeudi 21 septembre au dimanche 24 septembre 2023

Dans le cadre des manifestations organisées à Vernon en 2023, le Cercle d'Études vernonnais vous propose d'organiser dans le cadre des événements « culture » ou « grand public » le quatrième week-end de septembre le programme suivant :

Programme :

1. Conférence¹ « Tintin et l'espace » par Gérard Gengembre (EPA/mairie) vendredi 22 septembre 20 h 30
2. Conférence² « Véronique, première fusée franco-allemande et premier pas de l'Europe vers l'espace » le samedi³ 23 septembre (EPA/mairie) par Philippe Varnoteaux.
3. Randonnée pédestre sur le Plateau de l'Espace, le vendredi 22 ou/et samedi 23 septembre à 14 h au départ du complexe sportif des trois chênes avec visite commentée de la soufflerie supersonique C4 et du Buschdorf (Christian Vanpouille) et du champ de tir Edgar Brandt (Jean Baboux))

Remarques :

- Éventuellement, exposition de matériel ancien, de panneaux ou vidéos sur le site de la soufflerie ou à l'EPA.
- Invitation et accord de principe des « enfants du Buschdorf⁴ » et éventuellement d'autres associations Allemandes⁵ à contacter.
- Invitation des maires de Riegel et Emmendingen⁶ → Action mairie et/ou CEV avec accord et soutien de la mairie de Vernon.
- Avant première avec la sortie d'un documentaire sur les débuts du LRBA (On ne maîtrise rien mais il est, à ce jour, prévu pour septembre 2023.)
- Il existe des reportages et des documentaires sur l'aventure spatiale européenne qui pourraient être projetés durant ce week-end.

Christian Vanpouille
25 décembre 2022

1 Titre provisoire

2 Titre provisoire

3 Impératif, le conférencier n'habite pas dans la région.

4 Tous les 2 ans, les enfants du Buschdorf se réunissent en Allemagne fin septembre. La proposition de se réunir à Vernon pour ce week-end (cela a été fait en 2010) a reçu un accueil très favorable.

5 Responsables musée Lampoldshausen, groupe Maybach, jumelage,

6 Riegel a accueilli les TAP avant leur venue à Vernon et le bureau d'études d'Emmendingen a conçu la soufflerie C4 de Vernon.